
ATA N° 01/2022 DA REUNIÃO DA FEDERAÇÃO CATARINENSE DE TIRO COM 1 
ARCO – FCTA / SCDATA: Aos vinte e dois dias do mês de janeiro do ano de dois mil e vinte e 2 
dois, às nove horas e trinta minutos. LOCAL: reuniram-se no endereço servidão caminho do porto 3 
nº 313 - Bairro Itacorubi – Florianópolis /SC. PRESENÇA: estiveram presentes os seguintes 4 
membros da Diretoria da Federação Catarinense de Tiro com Arco: Fernando Wolff Swatowiski, 5 
Otávio Joaquim Baratto de Azevedo e Marcelo Carvalho Fernandes.  Estiveram presentes também 6 
os Atletas, Bruno Schneider Sadoski. Eder Burgonovo, Felipe Martins, Paulo Vinicios Appelt, 7 
Marilene de Lima, Tânia Regina Schubert conforme assinatura apostas na “Lista de 8 
presença”. Ainda tivemos as procurações entregues referentes aos atletas a serem representados 9 
Mariana Berger, Daniela Regina Fausto, Anderson Wilker Estevam e Joel Dallagnelo. 10 
INSTALAÇÃO E MESA DIRETORA: declarada instalada a assembléia pelo Senhor Presidente 11 
da Federação Catarinense de Tiro Com Arco - FCTA, Prof. Ms. Fernando Wolff Swatowiski, 12 
dando início aos assuntos em pauta relacionados a seguir. PUBLICAÇÕES: Edital de 13 
Convocações encaminhado aos associados por meio eletrônico e disposto no site da própria 14 
entidade em 11 de janeiro de 2022. ORDEM DO DIA: 1. Apreciação e aprovação de Contas 2021; 15 
2. Aprovação de taxas de provas e filiação para 2022; 3. Apresentação e aprovação do regulamento 16 
de competições para o ano de 2022; 4. Relatório técnico e de atividades administrativas de 2021; 5. 17 
Diretrizes e objetivos para 2022; 6. Assuntos Gerais. DELIBERAÇÕES: 1- O presidente deu as 18 
boas vindas aos participantes e fez a leitura do Edital de Convocação e informou que devido a 19 
questões médicas o diretor financeiro não pode se fazer presente nesta assembleia, sendo 20 
encaminhado as planilhas com os despesas e receitas da FCTA no ano de 2021, para apreciação do 21 
conselho fiscal e de todos os demais presentes. De acordo com a aprovação mediante ao parecer do 22 
conselho fiscal ficou aprovado sem ressalvas as contas de 2021.  2- Referente aos valores 23 
praticados pela FCTA a partir de 2022 passam a ser de: R$85,00 para mensalidade de atletas, 24 
R$95,00 para atletas não associados a FCTA que desejem fazer provas avulsas, sendo necessário a 25 
apresentação do comprovante até a data estipulada pela FCTA para participação. Para o pagamento 26 
no formato de anuidade em parcela única até o dia 24 de fevereiro de 2022 será concedido 10% 27 
(dez por cento), no caso do associado efetuar o pagamento da semestralidade em duas parcelas 28 
sendo a primeira até o dia 24 de fevereiro e a segunda até o dia 24 de julho de 2022, será concedido 29 
um desconto de 5% (cinco por cento). Aos associados inadimplentes será cobrado uma multa de 30 
3% (três por cento) e mora de 1% (um por cento). As associações, clubes e escolas terão o valor da 31 
sua anuidade de R$350,00. Ressalta-se ainda que os Federados que pagarem semestral ou anual em 32 
2022 e desistirem, ou tenham interesse em cessar temporariamente suas atividades junto a FCTA 33 
não terão seu dinheiro devolvido em qualquer quantia, sendo o mesmo utilizado para custear 34 
despesas da entidade. Será utilizado o formato de boleto para cobrança dos associados, sendo 35 
emitido preferencialmente no dia 15 de cada mês ou no formato recorrente se o associado autorizar, 36 
além da utilização do formato PIX, que será aceito apenas para provas avulsas, tendo seu 37 
comprovante enviado para o email do diretor financeiro em cópia para email do presidente. Os 38 
atletas que não tiverem em dia com as suas obrigações financeiras do mês anteriores ou do mês 39 
corrente da prova não poderão participar da mesma. 3- O diretor técnico então apresentou as 40 
principais alterações de 2021 para 2022 e teve a aprovação da maioria dos presentes. Foi votado e 41 
aprovado unanimemente por alterar o tempo para 30s por flecha, acompanhado assim 42 
acompanhando as regras da WA. Também foi aprovado a alteração das provas para domingo e 43 
podendo por necessidade ser realizada no sábado. Será realizado a premiação das provas durante o 44 
ano de acordo com o qualificatório e terá a ultima prova de indoor e outdoor a qual terá a 45 
realização de combates para definir o campeão estadual. 4 - Em seguida apresentou o relatório 46 
técnico de 2021, ressaltando que mesmo com os percalços e dificuldades que tivemos com o 47 
período de pandemia foram conquistadas varias medalhas no brasileiro indoor e algumas medalhas 48 
importantes no outdoor. O aumento do número de associados foi outro aspecto importante. Na 49 
sequencia o presidente ressaltou a importância da realização das atividades no segundo semestre e a 50 
busca por novos associados para tornar nossa atividade ainda mais reconhecida e visível. 5- Para 51 
2022 alguns aspectos são considerados como metas principais, como expansão da atividade, 52 
inserção da modalidade junto ao JASC e promoção da modalidade. Comentado sobre o site que foi 53 
reformulado e teve suas atribuições e adequações a Lei Geral de Proteção de Dados, 54 
promulgada sob nº 13.709/18. Na continuidade, foi colocado em pauta o item 6, referente a 55 
assuntos gerais, no qual foi exposto a necessidade de adequação dos valores de tabela de 56 



pagamentos de juízes baseado na tabela de valores nacionais, tendo a maioria concordado. 57 
Atualmente os membros da diretoria atuam contribuindo em diferentes funções e atribuições e 58 
ainda precisam pagar anuidade ou mensalidade mesmo não conseguindo usufruir de torneios, sendo 59 
apresentado a proposta de isenção de taxas pelos membros da diretoria até ser revogado em 60 
assembleia. Ficou aprovado também o retorno as atividades em formato A/B/C/D na linha de tiro 61 
desde que o quadro de risco do COVID se mantenha abaixo de alto. Os membros presentes 62 
discordaram das taxas apresentadas e principalmente repudiam o aumento abusivo de 50% cobrado 63 
pela CBTARCO da anuidade dos atletas, além da inclusão de pagamentos de outros membros 64 
como técnicos, juízes e associações sem justificativa plausível. Os associados pediram que sejam 65 
tomada medidas enérgicas para a resolução e queda dos valores cobrados. ENCERRAMENTO: 66 
Por fim o Presidente da FCTA encerrou esta reunião, e nada mais havendo a tratar encerrou-se a 67 
reunião, determinou que fosse lavrada a presente ata, que depois de lida, aprovada e achada 68 
conforme, vai assinada pelo Presidente e pelos demais presentes, Florianópolis, 22 de janeiro de 69 
2022.   70 
 71 
 72 
Fernando Wolff Swatowiski                              Otávio Joaquim Baratto de Azevedo 73 
Presidente da FCTA 74 
 75 
Marcelo Carvalho Fernandes                               Bruno Schneider Sadoski 76 
 77 
Eder Burgonovo                                                        Felipe Martins 78 
 79 
Paulo Vinicios Appelt                                        Marilene de Lima 80 
 81 
Tânia Regina Schubert                          Mariana Berger  82 
 83 
Daniela Regina Fausto                                Anderson Wilker Estevam  84 
 85 
Joel Dallagnelo 86 


